

► **Swiss German Club schafft Brücke zwischen Deutschland und Schweiz**

# Interessiertes Netzwerk

**Unter dem Motto «Kunst, Kultur und Karikaturen» stand kürzlich die Begegnung zwischen Schweizer und Deutschen. Organisiert wurde das Treffen vom Swiss German Club.**

**D**rei Jahre jung ist der Swiss German Club, der eine Netzwerkplattform für Privatpersonen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik, Sport und Kultur bildet. Die Regionalleitung des Clubs in der Zentralschweiz liegt bei Sereina Schmidt von der Unternehmensberatung für Kommunikation Hugo Schmidt AG in Luzern. Sie lädt auch zu den jährlich rund zehn Anlässen ein, an denen Schweizer und deutsche Mitbürger immer wieder Neues kennen lernen und untereinander Informationen austauschen können. So hatte kürzlich der Stadtrundgang mit der selbstständigen

Luzerner Stadtführerin Irène Weber einen exklusiven Charakter. Ihre Erzählungen zur Münzgeschichte verblüfften sogar eingefleischte Luzerner. Einzigartig war auch der Besuch der Ausstellung des Luzerner Künstlers Alban Wyss in der Kornschütte des Luzerner Rathauses. Die Karikatur «Zeitungsbonze» gefiel besonders Heinz Niederberger, Verkaufsleiter für den Grossraum Luzern der Allianz Suisse. Die aus Deutschland stammenden Angela Nabinger de Diaz, die ein eigenes Umweltschutzbüro in Beckenried führt, hat es hingegen der «Zahlenregen» angetan.

**SU**



Heinz Niederberger und Angela Nabinger de Diaz mit Karikaturen von Alban Wyss.

Bild Claudia Surek